

Hund entlaufen? Hilfe erbeten

Die Suche läuft | Der Verein „Animal Care International“ bittet um Hinweise über Verbleib.

Von Thomas Weikertschläger

AMALIENDORF-AALFANG | Der Tierschutzverein „Animal Care International“ (www.animalcare-international.org, kurz: ACI) bittet im Fall eines entlaufenen Hundes um die Mithilfe der Bevölkerung.

Laut Aussagen der Hundehalterin aus dem Raum Schrems biss Hündin Rea am 31. Juli die Leine, mit der sie vor einem Geschäft in Gmünd angeleint war, durch und ist entlaufen.

Der Verein hat aber Zweifel an diesen Aussagen. Die Halterin hatte Rea erst wenige Tage vor dem Vorfall von ACI übernommen und verweigert nun jegliche weitere Kooperation zur Auffindung des Hundes. Bei ACI hat man aber den Verdacht, dass der Hund nach Wien verbracht wurde.

„Animal Care International“ betreibt Auslandstierschutzprojekte und vergibt unter anderem Tiere, die aber Eigentum des Vereins bleiben und nicht weitergegeben werden dürfen.

Etwaige Infos an Renate Grell unter Tel. 0676/3944570 oder per Email an renate.grell@animalcare-international.org



Hündin Rea ist seit Ende Juli abgängig. Der Verein „Animal Care International“ bittet die Bevölkerung um Mithilfe bei der Suche nach dem Tier.

Foto: privat